



NOTA DE PRENSA N° 003-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Diputado alemán dictará conferencias gratuitas en Cajamarca

Autoridad del gobierno alemán expondrá sobre emprendimiento, innovación y gobernanza digital tras invitación de Gobernador Regional.

El diputado alemán, Cartens Ovens, miembro de la Hamburgische Bürgerschaft (Parlamento del Estado Federado de Hamburgo) arribará a Cajamarca invitado por el Gobernador Regional, Mesías Guevara Amasifuén.

El motivo de su visita responde a la organización de foros, conferencias de gobernanza, emprendimiento y gobierno digital que se llevarán a cabo en el auditorio del Gobierno Regional de Cajamarca el 07 y 08 de enero.

Durante estos dos días el diputado alemán dirigirá el foro Gobernanza Digital: soluciones para las regiones, los casos de Hamburgo y Cajamarca, así mismo la conferencia sobre emprendimiento e innovación.

“En mi gobierno la educación y la tecnología son pilares fundamentales para el desarrollo de la región Cajamarca”, expresó el gobernador regional e invitó a la población cajamarquina a participar de este evento.

Lunes 07 de enero

Hora: 6:30 P.M.

Foro: Gobernanza Digital: soluciones para las regiones. Los casos de Hamburgo y Cajamarca.

Lugar: Auditorio del Gobierno Regional de Cajamarca.

Martes 08 de enero

Hora: 11:00 A.M.

Conferencia sobre emprendimiento e innovación y su apoyo a la región Cajamarca.

Lugar: Auditorio del Gobierno Regional de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 04 de enero de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA